



Presentan el libro “Desigualdades”, del economista Raymundo Campos Vázquez



Boletín No. 2792

Presentan el libro “Desigualdades”, del economista Raymundo Campos Vázquez

La diputada Carmen Bautista Peláez (Morena), integrante de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, asistió a la presentación del libro “Desigualdades”, del economista Raymundo Campos Vázquez, en un evento realizado en la Biblioteca Legislativa de San Lázaro.

Para combatir la desigualdad se requiere educación de calidad, tanto en las zonas rurales como en las urbanas, con igualdad de oportunidades y condiciones óptimas para la mujer, externó la diputada.

A la presentación del libro asistió como invitada especial la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, quien mencionó que ejemplares el libro “Desigualdades” ya están disponibles para consulta en la Biblioteca Legislativa.

La diputada Bautista Peláez también mencionó que las causas de la desigualdad radican en la recaudación fiscal baja del Gobierno que no puede financiar el desarrollo, así como la diversidad social de los territorios. Este problema debe ser tratado como asunto de seguridad nacional.

Mencionó que en Oaxaca existe una diversidad cultural y poblacional en los 571 municipios de la entidad. En 300 localidades todavía son válidos los usos y costumbres, por lo que los padres deciden el futuro matrimonial de sus hijas.

“Todavía existe el machismo en México”, situación que impide el progreso de las mujeres, lamentó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

12/10/2022

LEGISLATIVO

El autor del libro, Raymundo Campos Vázquez, explicó que la desigualdad en México data desde el Siglo XVIII y el sur siempre ha sido la región con más rezago, sin importar el partido político que gobierne.

Mencionó que las causas de la desigualdad radican en la recaudación fiscal baja del Gobierno que no puede financiar el desarrollo, así como la diversidad social de los territorios. Este problema debe ser tratado como asunto de seguridad nacional.

Alexandra Haas Paciuc, directora ejecutiva de Oxfam México, mencionó que el libro debe ser referencia obligada para cualquier funcionario que pretenda integrar una agenda política.

Dijo que la composición sociodemográfica de los estados no origina la desigualdad en México, sino las malas decisiones de políticas públicas en la asignación presupuestal a los estados con mayor nivel de pobreza.